

LES.

se ha
Tribu
nado
la im
senten
er.
y par
monio
s de 70
vigor
también
confir
Muerte
herede
el m
apoya
febrero
al á los
letrae
endo e
to pue
la su
cido en
la sen
del Tri
darla

curio-
lacio-
sla de
ase de
os tre-
s pan-
on lle-
uando
tita-
raron
3 que
unca
spon-
exá-
ltado
aquí
o tan
de la
undo
e por
lo el

rece-
ubli-
in
a Per

El Centeno, de la Persia, donde lo emplean para la bebida llamada gwas.

El Maiz, es original de América

El Arroz, procede de la India.

El Cñamo id. id.

El Lino lo descubrió una mujer griega, llamada Páfila de Leos.

La Patata fué descubierta en las Américas por un inglés llamado Walter-Baleig.

El hambre y la miseria tuvieron su origen y aun tienen su domicilio en la Provincia de Almería.

Segun noticias de buen origen, el gobierno se propone destinar muy en breve una suma de 25,000 pesetas para continuar las obras del puerto de Almería.

El sonido más grave que puede percibir el oído, es el de 32 vibraciones por segundo; y el más agudo, segun Dupretz, de 73,700 vibraciones.

El sonido marcha 1,435 metros por segundo en el agua, esto es, quince veces más aprisa que en el aire.

Segun dice un colega, el 16 del actual celebró una conferencia con el Rey el ministro de Marina, acordando algunos detalles relativos al viaje de aquel á bordo de la fragata Numancia y el itinerario del mismo, que será el siguiente: la comitiva se embarcará en Alicante, siguiendo á Santa Pola, donde el Rey debia presenciar ejercicios de fuego de cañon, irá directamente á Cartagena, con motivo de las tristes noticias de allí recibidas, pasando despues á Almería, Málaga, Cádiz, donde estará dos dias, Sanlúcar á Sevilla, por el Guadalquivir, y desde este punto á Madrid para el 2 ó 3 de Noviembre.

Acompañarán á S. M. el ministro de Marina, los generales Ceballos y Echagüe, los ayudantes de marina de S. M., uno de ejército y el conde de Sepúlveda.

Mucho celebrariamos se llevase á efecto este viaje, pues S. M. veria con fundadas nuestras quejas y no apiadaría de nosotros.

Desde el dia de la nube hasta hoy está interceptada la comunicacion telegráfica de esta Villa con Vera por no haber material suficiente para la reparacion, en esta estacion y haberse pedido á otras.

Las pérdidas sufridas por las avenidas del rio Almanzora y ramblas de los alrededores de esta Villa y de casi toda la Provincia son de tal importancia, que constituyen una verdadera calamidad pública.

Rogamos á nuestro Municipio instruya con urgencia el oportuno expediente, revestido de todos los datos necesarios, y lo eleve al Gobierno de S. M., á fin de que del fondo de calamidades del presupuesto general del Estado, se faciliten los auxilios que reclama la deplorable situacion á que ha quedado reducida nuestra pobre agricultura.

Despues de una prolongada y abrasadora sequia; el cielo arroja sobre nosotros un diluvio todavía de más fatales consecuencias que aque-
lla.

El horroroso temporal que reinaba en Villarcos, hizo naufragar un magnífico brickbaca inglés, cuya tripulacion ha podido salvarse.

Digna de imitacion y elogio ha sido la conducta observada por nuestro apreciable amigo D. Domingo Herrero, Alcalde de Zúgena, durante las horas que dicha villa fué presa de la general inundacion tan conocida y lamentada. Con valor y serenidad admirables, recorria los puntos de mayor peligro, esponiendo su vida para salvar la de sus semejantes; ya fuesen parientes ó amigos, ya personas indiferentes á quienes no estaba ligado sino por puros sentimientos humanitarios.

El médico de la misma le acompañaba en su temeraria empresa y ambos dieron pruebas de tener almas tan nobles como generosas.

Horrorosas son las noticias que cada dia en mayor número, el correo nos comunica de los diferentes puntos que han sufrido las terribles consecuencias de la pasada inundacion, que nos abstenemos de copiar, porque cuando se dé á luz este número ya habrán llegado á oídos de nuestros lectores.

Hemos recibido un comunicado de la Ciudad de Vera, el cual no insertamos por lo delicado del asunto que se trata en él.

Tenga esto por contestacion el autor del mismo.

Gracias Sr. Alcalde, por lo ama-

ble que ha sido, en parte, con nosotros; pues con verdadero gusto hemos oido ya varias noches la voz de los serenos.

Ahora falta lo mas necesario, los faroles, al menos en las esquinas, y que se enciendan de noche. Confiamos en que accederá á tan justa peticion, nos despedimos hasta otro número.

¡Por fin, por fin nos quedaremos tranquilos y en completa calma! Alégrese nuestros lectores y mas que nadie alégrese nuestros oídos, pues los míos oyeron gritar al chiquillo de las vistas á la vez que redoblaba el tambor con impetu: ¡última noche de vistas! ó lo que es lo mismo última noche de tambor.

Adios, buen viaje y si vuelves por este terreno que te se olvide ese instrumento tan armónico y sensible.

Y del agua del Cabezo, que tenemos Sr. Alcalde? Hicieron Vs. aquel viaje consabido, se habló un poco por aquellos dias y nadie á vuelta á respirar sobre el particular.

¿Cuando se celebra la reunion tan deseada? ¡O es que esta importante cuestion está destinada, como otras muchas, á morir en proyecto!

Esperamos datos para tratar estensamente este asunto.

COMUNICADO

Murcia 18 Octubre 1879.

Sr. Director de «El Horizonte»

Muy Sr. mio, distinguido amigo y paisano: Ante la inmensa desgracia que aigo á la hasta ayer hermosa vega de esta Ciudad, nadie puede permanecer indiferente: millares de familias hambrientas y desnudas reclaman nuestro amparo.

Cierto que S. M. y su Gobierno se ocupan en remediar tanta desgracia, pero no basta esto, por lo que queda un ancho horizonte á la caridad individual.

Espero, por lo tanto, de sus caritativos sentimientos, abrirá en esa redaccion una suscripcion de ropas y metalico en la que todos nuestros paisanos puedan depositar los donativos que su caridad les sugiera, cuyo resultado me remitirá en su dia.

En nombre de los desgraciados colonos de esta huerta, le anticipa gracias, esperandolo todo de su actividad y magnánimos sentimientos, su ff. amigo y paisano.

Q. B. S. M.
M. G. de C.